

La noche del aniversario 151

La Asamblea Municipal del Poder Popular en Guantánamo, durante su Sesión solemne, entregó los símbolos representativos de la Villa del Guaso: cinco personalidades merecieron La Fama, emblema de la ciudad, y otras seis el Escudo.

Los arraigados e identitarios símbolos premian el esfuerzo y la entrega de esos ciudadanos, quienes con sus sobresalientes aportes contribuyen de forma sos-

tenida al avance y desarrollo de la ciudad del Guaso.

Venceremos comparte en imágenes esos momentos de júbilo popular durante la conmemoración por los 151 años del otorgamiento del Título de Villa a Guantánamo.

● **Dairon MARTÍNEZ TEJEDA**
Fotos: **Lorenzo CRESPO SILVEIRA**



Como cada primero de diciembre, la Asamblea Municipal del Poder Popular dedicó, en la Plaza 24 de Febrero, su Sesión solemne al aniversario de la Villa.



Premiados con La Fama, símbolo de la ciudad.



Premiados con el Escudo.



La Fama.



El Escudo.



Las máximas autoridades del Partido y el Gobierno asistieron al solemne encuentro.



A partir de su aniversario 152, la Villa entregará la Distinción de Hijo Ilustre de la Ciudad de Guantánamo, informó el Presidente de la Asamblea.

La cultura, escudo de la nación, imprescindible en el aniversario.

